
 

 

 
 
 
PROCÈS-VERBAL de la séance du conseil d’établissement de l’école St-Marc, tenue le 29 
janvier 2019, au 30 chemin Haendel, Candiac, J5R-1R8 à 19 h. 
 

MEMBRES: 

             Mylène Bouthillier  parent 
Jessica Dontigny parent 
Jean-François Hachey  parent 
Marisol Lucques parent 
Natalie Ouellette  parent 
Lisandre Simon parent 
Marie-Andrée Bouchard enseignante 
Lyne Provençal enseignante 
Micheline Guay  enseignante 
Carolane Bouchard personnel professionnel 
Élizabeth Arteaga service de garde 

          Martin Tremblay directeur     
 

Ouverture de la séance :  

 La séance est ouverte à 19h00. 
 

1. Accueil et présences  
M Haché est absent. 
 
2. Questions du public 
Pas de public 
 
3. Adoption de l’ordre du jour. 
Ajout d’autres sujets : 

- Activités parascolaires 
- Trotti-bus 
IL EST PROPOSÉ PAR Mme Bouthillier que l’ordre du jour soit approuvé tel 
quel.  

Adopté à l’unanimité. 

CE 18-19-16 
 



 

 

4. Lecture et adoption du procès-verbal de la séance ordinaire du 27 
novembre 2018 

IL EST PROPOSÉ PAR Mme Simon que le procès-verbal soit approuvé tel que 
présenté. 

Adopté à l’unanimité. 

CE 18-19-17 

 
5. Courrier 

Aucun courrier 

6. Comité de parents 

Nous ne savons pas si M. Haché est allé à la rencontre. 

7. Éducation à la sexualité (information) 
Présentation du programme d’éducation à la sexualité qui sera envoyé aux parents 
dans les prochaines semaines.  L’intégration de ce nouveau programme se fera 
graduellement; les enseignant(e)s ont sélectionné une partie du programme de leur 
niveau qu’ils verront cette année.  
 
8. Révision budgétaire de l’établissement (approbation art. 95 L.I.P) 
M. Tremblay nous présente le budget fonctionnement et investissement de l’école 
Saint-Marc. 
IL EST PROPOSÉ par Mme Ouellette, membre du conseil d’établissement d’adopter 
la révision budgétaire de l’établissement présenté par la direction 
 
CE 18-19-18 

 

9. Révision budgétaire du service de garde 

Mme Arteaga nous présente le budget révisé de fonctionnement du service de 
garde La petite Boîte. 
IL EST PROPOSÉ par Mme Bouthillier, membre du conseil d’établissement 
d’adopter la révision budgétaire du service de garde présenté par la direction 

 

CE 18-19-19 

 



 

 

10. Projet d’agrandissement de l’école Saint-Marc 

M. Tremblay nous présente la description du projet d’agrandissement que la 

commission scolaire a soumis au ministère.  La commission scolaire attend la 

réponse du ministère.  

 

11. Conférence pour les parents le 14 mars 2019 

Une conférence de Nadia Gagnier, Ph.D., sur l’anxiété chez les enfants aura lieu à 
l’école le 14 mars prochain. 

  

12. Projet éducatif (suivi) 

Présentation des enjeux, des orientations, des objectifs, des indicateurs et des 

cibles.  Ils en sont à l’étape de consultation, puis ils passeront à l’approbation pour 

arriver au produit final en avril. 

 

13. Anglais intensif (suivi) 

La rencontre d’information aux parents est repoussée en avril pour présenter le 

programme d’anglais intensif par la conseillère pédagogique en anglais de la CSDGS 

et une enseignante dans le programme de l’anglais intensif de l’école Plein Soleil.  Si 

la réponse des parents est positive, le programme de l’anglais intensif serait pour 

l’année scolaire 2020-2021. 

  
14. Service de garde 
Tout va bien au service de garde.  Un sondage sera envoyé aux parents pour 
l’ouverture ou non du service de garde pendant la semaine de relâche. 
 
15. Sorties éducatives  
Les élèves de 6e année iront à la base de plein air du Mont-Tremblant le 13 et le 14 

juin 2019 



 

 

IL EST PROPOSÉ par Mme Lucques, membre du conseil d’établissement, 
d’approuver la sortie éducative « Base de plein air du Mont-Tremblant » pour les 
élèves de 6e année qui aura lieu le 13 et 14 juin prochain au coût de 176,75$ telle 
que présentée par la direction.  
 
CE 18-19-20 
 
16. Autres sujets 
 
16.1 Activités parascolaires (information) 

L’activité parascolaire dessin est de retour les mardis de 15h à 16h pour les élèves 

du préscolaire à la 2e année et les jeudis de 15h à 16h pour les élèves de 3e à 6e 

année.   

L’activité parascolaire karaté sportif est de retour aussi les jeudis de 15h à 16h 

pour les élèves du préscolaire à la 2e année. 

16.2 Trotti-bus 

Il serait intéressant que plus d’élèves viennent à l’école en marchant pour 

encourager 

 

17. Les coups de cœur et faits saillants de l’école 

17.1 Les projets personnels de M. Claude : les levées de fonds faites par ses 

élèves (bal hivernal, recettes en pots…).  Bravo pour l’engagement de ces 

élèves ! 

17.2 La pièce de théâtre Les minimalistes qui a eu lieu à l’école en décembre a été 

apprécié autant par les élèves que par les enseignant(e)s. 

17.3 La visite du Père Noël 

 
18. Levée de l’assemblée 
Levée de l’assemblée à 21h 


